



♥名前の由来は何ですか?

女の子がうまれたらこの名前にしようと決めていました。や さしく、誰からも愛される人になって欲しいと願いを込めまし ひらがなのもつやさしさ、あたたかさなどから、ひらがな 「いちか」と名付けました。

角形町での育児はどうですか?

地域の人もみな優しく子供たちに声をかけてくれます。子供 たちも自然の中で自由に楽しく遊んでいます。のびのびとした 環境で子育てができて幸せです。

- **▶**舟形町のいいところ・改善してほしいところは?
 - 自然豊かでおもいっきり体を使って遊べる所

▶舟形町に望むことはありますか?

天候に左右される事なく子供たちが遊べる場所があったらい いと思う。日常生活に必要な日用品、食品、衣料品などが充実 している商業施設があったら生活しやすいと思う。

【お願い】「えがったなぁ」に出てみませんか。 舟形町に嫁いでこられたお嫁さん・お婿さん、その他 「えがったなぁ」に出てみたい方を募集します。

ていくのも一つの方法かと思います。

維持管理等の問題は、

地域で協力して管理し

で遊べて健康づくりにもなると思います。

また、遊具等があれば子供達からお年寄りま

のではないかと思います。

ブル等があれば地域の人達の交流の場にもなる

(連絡先) 舟形町議会事務局 ☎32-0030



今回は、太折にお住まいの 佐藤良洋さん・美香さんの お子さんのいちかちゃん (4か月) ^{たいせい} 大成くん (5才) 大地くん (8才) です。皆さんよろしくお願いします。

今後も、 ますが、 所を作る事ができればと思います。 供達がこの地区を好きになってもらうための場

齢化といった悩み事があります。 私の住む洲崎町内は、 洲崎子供会の会長をさせて頂いており 増加が見込めないのであれば今いる子 小学生は、7人で5家族しかいません。

年々人口減少、

少子高

国外ではウクライナの侵略が

昨年を振り返ってみますと

・ご要望等、どうぞお気軽です。議会に対するご意見皆さんの声を掲載する欄 ちしています。 にお寄せくださるようお待

(議会より)

などの設置を町に働きかけていきます 地域の皆さんが集いやすい広場になるよう遊具

信夫 直之 さん

(洲崎)

すい町づくりをお願いいたします。

き、ありがとうございました。引き続き住みや

踊り大会が開催され、

最後になりますが、

昨年は、伝統ある堀内盆 地域が盛り上がる事がで

発行責任者

斎 藤 好彦 議会広報常任委員会

広光 委員長 荒澤 小 国 浩文 副委員長 欽一 伊藤 委 叶内 昌樹 委 員 伊藤 廣好

小国

年になるよう願っています。 の早い復興が行われ、 終結と、石川県能登半島地震 今年は一日でも早い戦争の 、明るい

が想像されます。 年明けとなり、 を3個ずつ贈呈すると報道が ばかりでした。 元日には石川県とその周辺で あり、子供達のはじける笑顔 日本全国の小学校にグロー ーリーガーの大谷翔平選手が では旅客機の事故など大変な 大きな地震が起き、羽田空港 そのような中でも、 暗いニュース メジャ

回廊」で旧堀内小学校グランドに洲崎子供会で

2021年10月に山形新聞の「最上川さくら

も植樹をしました。

花が咲いた時に、

花見ができるベンチ、

テー

違反の問題があり、年が明け、 向けますと、政治資金規正法 になっています。国内に目を で戦争が起きて痛ましい状況 終息をみない中、パレスチナ

新年明けましておめでとう